



Extrait du OIEau

<http://www.oieau.fr/oiagua/la-gestion-del-agua/en-francia/a/el-agua-paga-el-agua>

El agua paga el agua

- OIAgua - La gestión del agua - En Francia -



Date de mise en ligne : mercredi 4 janvier 2012

OIEau

El abastecimiento de agua potable y el saneamiento tienen un precio : hay que llevar el agua, tratarla, distribuirla y garantizar su calidad. Con su factura de agua, los usuarios asumen la mayor parte de los gastos de los municipios y de sus agrupaciones relacionados con las inversiones y el funcionamiento de los equipamientos necesarios.

En cuanto a las agencias del agua, el principio de la medida financiera es "contaminador/usuario-pagador" : los impuestos "extracción" y "contaminación" son proporcionales a la cantidad de agua extraída y los residuos vertidos. Las agencias los recaudan y se redistribuyen en forma de ayudas a los políticos locales, constructores : municipios o agrupaciones de municipios, industriales y agricultores para la financiación de las acciones que decidan poner en marcha para luchar contra la contaminación, gestionar el recurso de agua y los medios acuáticos. Diferentes disposiciones legislativas demandan a los municipios o a sus agrupaciones que garanticen el acceso a los servicios de agua y de saneamiento de las personas y familias en situación precaria que tengan dificultades para pagar la factura (derecho efectivo al agua y al saneamiento).

Según sus circunstancias particulares, los municipios encuentran soluciones solidarias para compartir los costes de los servicios entre todos gracias a la mutualización de los medios, la aplicación de tarifas equitativas y los cánones de solidaridad (Para más información : [ministerio del Medio Ambiente](#)).